

## KATA PENGANTAR

Puji syukur dipanjatkan kehadirat Allah SWT karena atas rahmat dan ridho-Nya, penulis dapat menyelesaikan laporan kerja praktek ini dengan baik.

Laporan kerja praktik ini merupakan hasil penyusunan yang didasarkan atas pengamatan dan pengalaman pada proyek pembangunan Apartemen Yukata Suites selama 80 hari kerja.

Setelah melalui kerja praktik di proyek pembangunan Apartemen Yukata Suites praktikan mendapatkan ilmu dan pengalaman di lapangan sebagai wujud implementasi praktik yang diperoleh dari perkuliahan yang akan berguna sebagai bekal untuk menjadi sarjana.

Penulis menyadari bahwa penulisan laporan ini masih terdapat kekurangan dan jauh dari kata sempurna. Meskipun demikian penulis berusaha untuk menyajikan dan menyelesaikan laporan ini dengan sebaik-baiknya. Kritik maupun saran terkait dengan laporan ini akan menjadi pembelajaran yang baik dalam menyempurnakan laporan ini.

Terkait dengan penulisan laporan ini, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah membantu dan memberikan dorongan terhadap penyelesaian penulisan laporan kerja praktek ini, khususnya kepada :

**Bapak Jandab Yasin dan Ibu Eni Nuradiani**, selaku kedua orang tua saya yang telah memberikan dukungan dan semangat dalam penyusunan laporan kerja praktek ini.

**Bapak Ir. Joni Hardi, MT.**, selaku Ketua Program Studi Teknik Arsitektur dan selaku Koordinator Kerja Praktek Program Studi Teknik Arsitektur yang telah berperan dalam birokrasi perizinan perihal kerja praktek.

**Ibu Christy Vidiyanti, ST., MT.** Selaku dosen pembimbing yang telah membantu mengarahkan dan membina penulis selama penyusunan laporan kerja praktek ini.

**PT. Waskita Karya Tbk.** selaku perusahaan yang telah memberikan izin dan memfasilitasi saya guna menggali ilmu dalam masa kerja praktek dalam pembangunan proyek Gold Coast Office.

**Bapak Nugraha Putra Hutama**, selaku pembimbing kerja praktek di lapangan yang telah memberikan masukan, bimbingan dan nasehat terhadap penyusunan laporan kerja praktik ini.

Laporan Kerja Praktek  
Pengamatan Struktur pada Proyek Apartemen Yukata Suites  
Alam Sutera, Tangerang Selatan.

**Bapak M. Kholil**, yang telah membantu serta memberikan motivasi dan semangat dalam menjalani kerja praktek ini.

Akhir kata semoga laporan kerja praktek ini dapat bermanfaat dan menambah pengetahuan khususnya mahasiswa Universitas Mercu Buana Jakarta jurusan arsitektur dan dapat memberikan gambaran pelaksanaan bagi mahasiswa yang belum melaksanakan kerja praktek dan menjadi tambahan ilmu bagi kita semua.

Tangerang, 1 Agustus 2018

Dany Firdaus

